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Aviron : pour le président du comité
vauclusien, il faut « faire connaître,
communiquer et démontrer »

A l’aube des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, Gilles Bonnassieux, président du
comité départemental d’aviron en Vaucluse, souhaite mettre en avant ce sport qui n’est, selon
lui, pas médiatisé en dehors des JO.

« L’aviron est un sport qui a une forte notoriété, mais qui est très peu visible. On en parle une fois tous
les  quatre  ans  pendant  les  Jeux  Olympiques  »,  explique  Gilles  Bonnassieux,  président  du  comité
départemental d’aviron en Vaucluse (CD84). Ce comité, qui s’articule autour des clubs d’Avignon et de
Caderousse, a pour vocation la promotion de ce sport nautique et de le faire découvrir à de nouveaux
pratiquants : adultes, jeunes, étudiants, parcours santé…

Le comité souhaite mieux prendre en compte le contexte territorial, économique et social dans lequel il
s’inscrit  :  un besoin de solidarité  et  de bien-être individuel  accentué par la  crise  sanitaire  et  une
préoccupation environnementale de plus en plus prégnante. « Post-pandémie, il y a une attente des gens
de retourner dehors et de pratiquer une activité physique. Si on prend tous les avantages de l’aviron, cela
coche toutes les cases. » déclare le président du comité aux 254 adhérents (2021-2022).

Au vu de ces éléments, le comité départemental souhaite mettre en place une stratégie pour promouvoir

https://www.linkedin.com/in/gilles-bonnassieux-b84909b8/
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la pratique de l’aviron au sein du département de Vaucluse : faire connaître, communiquer et démontrer,
tel est le plan de Gilles Bonnassieux. La première étape de cette stratégie de promotion est de s’adresser
en priorité à un public adulte, touché par la pandémie et qui souhaite reprendre l’activité physique. Pour
le président du comité, viser ce public « est le choix de la facilité. Il faut juste leur donner le dernier un
coup de pouce pour qu’ils franchissent le pas ».

Un sport complet et ouvert à tous

« L’Aviron est un sport complet », explique Gilles Bonnassieux. « Ce n’est pas traumatisant pour les
articulations, c’est bon pour le cœur et c’est surtout un sport convivial » poursuit-il. Tout le monde peut
s’y mettre et pour les personnes en perte d’autonomie, sédentaires ou éloignées d’une pratique physique,
atteintes de maladies métaboliques, cardiovasculaires ou de cancers et/ou en rémission, un programme
spécial a été pensé : Aviron Santé.

En plein air, été comme hiver, sur rivière, lac ou en mer, en solo, à deux, quatre ou huit, mixte ou non,
l’aviron est un sport exigeant, mais complet, tant pour une pratique de loisir que pour de la compétition,
même si pour Gilles Bonnassieux, l’entrée dans ce sport, principalement des jeunes, doit passer par le
plaisir : « la médaille Olympique est le Graal, mais ce n’est pas comme ça qu’on rentre dans ce sport, ce
n’est pas comme ça que vous allez attirer les jeunes ».
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Prototype de bateau solo développé par l’entreprise ATG Technologies © Aviron en Vaucluse

Pour permettre la découverte de ce sport, au coût matériel important, un prototype de bateau une place a
été  développé  par  l’entreprise  ATG  Technologies  (Agroparc)  et  mit  en  pratique  durant  plusieurs
évènements comme lors de la journée autour du handicap organisée à la plaine des sports d’Avignon.
Cela permet aux curieux d’établir un premier contact avec ce sport, même si Gilles Bonnassieux confie
que ces premiers contacts se transforment rarement en inscription.

 « Aujourd’hui, on ne vit que sur les subventions »

https://www.atg-technologies.fr/
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« L’objectif numéro deux, après avoir communiqué auprès des adultes, est de trouver les bons moyens au
niveau du département pour aller chercher les jeunes pour qu’ils se mettent au sport et, dans mon cas, à
l’aviron » confie le président du comité. « Aujourd’hui, on ne vit que sur les subventions. On a un budget
qui est de l’ordre de 12 000 € et qui mon outil pour la promotion, pour la démonstration de l’aviron. »
Mais cela ne suffit pas, confie Gilles Bonnassieux qui souhaite trouver des entreprises vauclusiennes
partageant sa même conviction de remettre les adultes et jeunes au sport.

Pour  l’heure,  le  président  du  comité  compte  poursuivre  son  partenariat  avec  ATG  Technologies
(Agroparc) et BigBird Communication (Morières), entreprise de communication à l’origine de la vidéo ci-
dessus, tout en poursuivant sa recherche de mécènes.

Iron Bodyfit : l’entreprise qui place le bien-
être de ses adhérents au premier plan

https://bigbird-communication.com/
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Iron Bodyfit, dont le siège se situe à Avignon, est spécialisée dans l’électro-myo-stimulation
(EMS), qui consiste à envoyer des impulsions électriques au corps pour stimuler les muscles.
Au-delà des bienfaits sur la forme physique, l’entreprise promet une réelle forme de bien-être
pour ses adhérents.

Avignon Nord. Une première pièce qui sert d’accueil, mais aussi de salon où les adhérents peuvent
prendre une boisson chaude. Derrière, la ‘salle de travail’ où seulement trois machines d’électro-myo-
stimulation (EMS) sont disposées les unes à côté des autres. Sur le côté, un dernier espace vestiaire et
douche. La musique résonne en rythme avec la voix du coach. Lorsque l’on rentre dans le studio Iron
Bodyfit, il ne faut pas s’attendre à une salle de sport classique.

Seulement une centaine de mètres carrés, et ce, pour tous les studios de l’enseigne. « Les studios sont
imaginés et aménagés comme des ‘cocons’ pour que les clients s’y sentent privilégiés, explique Thierry
Douvier, directeur France d’Iron Bodyfit. On ne se compare absolument pas à une salle de sport. » Les

https://ironbodyfit.com
https://www.linkedin.com/in/thierry-douvier/
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studios fonctionnent d’ailleurs selon les codes d’un institut de beauté et non d’une salle de sport.

Une entreprise jeune et florissante

Fondée en 2015 par Hadri Jaffal et Johan Ghu, Iron Bodyfit a été parmi les premières entreprises à
proposer l’EMS en France et a été la première à développer un système de franchise pour ce concept.
Très vite, l’entreprise a connu un essor et a ouvert de nouvelles franchises, d’abord en France, puis à
l’international.

Aujourd’hui, l’Hexagone comptabilise 115 studios. L’objectif serait d’atteindre 145 d’ici la fin de l’année,
et 300 d’ici trois ans. L’entreprise compte aujourd’hui une quarantaine de studios en dehors de la France
métropolitaine, à la Réunion, en Suisse, en Belgique, au Maroc, au Canada, en Côte d’Ivoire, ou encore à
Dubaï. Et de nouvelles franchises sont d’ores et déjà en cours d’ouverture au Royaume-Uni, en Espagne
et aux États-Unis.

En 2022, l’entreprise avignonnaise a enregistré un chiffre d’affaires de 23,5 millions d’euros, ce qui
représente une croissance de +40% par rapport à l’année précédente. Iron Bodyfit vise le même taux de
croissance pour l’année 2023. « On est en position pour atteindre les 28 ou 29 millions d’euros de chiffre
d’affaires en 2023, grâce au développement de nouveaux studios et le développement aux seins des
studios déjà ouverts », développe Thierry Douvier. C’est ainsi que l’entreprise s’est hissée à la place du
leader de l’EMS en France, sur un marché qui est encore en plein développement.

Le bien-être avant tout

Une valeur importante de la société, c’est de faire passer le bien-être des adhérents en premier. Et par
‘bien-être’, Iron Bodyfit ne parle pas seulement de forme physique, mais aussi psychologique, ce pourquoi
l’enseigne ne se compare pas aux salles de sport classiques. « Les adhérents nous répètent souvent qu’ils
ne rateraient une séance pour rien au monde parce que ça leur fait du bien et ça leur permet d’oublier
les tracas du quotidien, qu’ils proviennent du foyer ou du travail », affirme Romain Secchiaroli, franchisé
Avignon Nord et Montélimar, et développeur de réseau France/Espagne.

Thierry Douvier, le directeur France de l’entreprise, lui-même en atteste. « J’avais besoin de me sortir la
tête du travail, et en plus, j’avais de très grosses douleurs au dos, explique-t-il. J’ai tout essayé et ça ne
passait pas. » C’est alors qu’il entend parler de l’EMS par un proche. Profitant de la séance offerte, il
s’est rendu compte que ses douleurs avaient grandement diminué au bout de cette séance et a décidé de
prendre un abonnement. Anciennement directeur régional de Conforama, ce n’est que bien plus tard que
Thierry a rejoint l’équipe d’Iron Bodyfit, appréciant grandement les valeurs de l’entreprise. « Quoiqu’il
arrive je fais ma séance chaque semaine, et aujourd’hui, le mal de dos c’est quelque chose que je ne
connais plus », conclut-il.

25 minutes par semaine

Ainsi, l’EMS peut avoir de nombreux bienfaits. Il peut agir sur les maux de dos, il permet également de
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travailler sur la perte de poids, le renforcement musculaire ou encore le raffermissement.

Une séance dure 25 minutes, et correspond à quatre heures de renforcement musculaire classique. Ainsi,
une séance par semaine suffit, l’enseigne n’en propose pas davantage. L’adhérent s’équipe d’un gilet, de
bandeaux au niveau des fessiers, des cuisses, des biceps et des triceps, et l’électrostimulation permet de
travailler sur huit groupes musculaires en même temps, peu importe le mouvement effectué et quel
muscle est visé avec ce mouvement.

Contrairement à ce qu’on pourrait penser, l’EMS ne représente aucun danger, il n’y a aucun risque de
prendre un choc électrique, comme en atteste Romain Secchiaroli. « J’ai fait un arrêt cardiaque à 24 ans,
et aujourd’hui, je ne loupe aucune séance, explique-t-il. L’activité sportive via l’EMS est très bonne parce
qu’elle n’est pas impactante, pas de choc, pas de poids, pas d’équipement, on ne travaille qu’avec le poids
du corps. »

Des séances intimistes

En plus d’être formés à la pratique de l’EMS, les coachs d’Iron Bodyfit sont formés à être à l’écoute des
adhérents. L’objectif étant que ces derniers se sentent privilégiés. C’est pourquoi tous les studios de
l’enseigne sont aménagés plus ou moins de la même façon et qu’ils ne peuvent accueillir que trois
adhérents à la fois. Une configuration qu’Iron Bodyfit ne compte pas changer afin de garder une certaine
intimité.

« Il faut que les 25 minutes par semaine soient un moment de bonheur et de libération, développe le
franchisé Avignon Nord. C’est pour ça qu’on entretient des relations très proches avec nos adhérents. On
connait leur vie, leurs soucis, on va même à leur mariage, ils sont invités à nos soirées Iron Bodyfit, etc. »
Cette  proximité,  elle  rentre dans la  liste  des valeurs  de l’entreprise,  et  elle  permet  de réellement
travailler sur la notion de bien-être que prône Iron Bodyfit.
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©Iron Bodyfit Avignon Nord

Une pratique pour tous

Contrairement à ce que l’on pourrait penser, l’EMS ne s’adresse pas nécessairement aux sportifs. Tout le
monde peut se tourner vers cette pratique parce que tout le monde ne peut pas passer une heure ou plus,
plusieurs fois par semaine, à faire du sport. 

« Nos adhérents les plus jeunes ont 18 ans et d’autres ont plus de 85 ans », explique Thierry Douvier. Les
femmes représentent d’ailleurs environ 75% de ces adhérents.

Les perspectives d’évolution

Pour le moment, la société avignonnaise se concentre surtout sur le développement en France et à
l’international avec l’ouverture de nouvelles franchises. Au-delà du développement, Iron Bodyfit souhaite
bien structurer l’entreprise et notamment accompagner au mieux les franchisés en leur apportant des
solutions à leurs problématiques afin qu’ils n’aient qu’un seul objectif : se focaliser sur le client.

L’entreprise souhaite également se concentrer sur le développement au sein des studios. Elle a d’ailleurs
développé Iron Nutrition, avec une gamme de produits complémentaires pour accompagner la perte de
poids et un suivi de conseil en nutrition apporté par un expert. D’autres services autour du bien-être sont
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en cours de réflexion, tout en sachant que l’EMS est et restera le cœur de métier d’Iron Bodyfit. Si la
machine est  déjà  bien en route  depuis  2015,  l’entreprise  compte bien continuer  de populariser  la
pratique à travers le monde.

Ecoutez Laurent Garcia, rédacteur en chef de l’Echo du Mardi dans “la nouvelle eco“ du mardi sur
France Bleu Vaucluse : “Création d’enseignes, notre territoire ne manque pas de franchises“

Soundivine : l’entreprise pontétienne qui lie
les milieux discordants du son et du vin
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Le son et le vin, deux univers qui n’ont aucun lien et qui pourtant se rejoignent au Pontet. En
2022 y est née l’entreprise Soundivine. Fondée par Audrey et Cédric Benoit, et leur associé
Matthieu Llorca, elle propose à la vente une enceinte bluetooth à l’apparence d’une caisse de
magnum.

De disque-jockey à  fondateur de Soundivine,  Cédric  Benoit  a  toujours  évolué dans le  milieu de la
musique. En parallèle de sa carrière de DJ, il a notamment eu un magasin de disques et de matériels de
sonorisation pendant plus de 20 ans, il a monté une entreprise d’événementiel et de sonorisation appelée
Audiorent, qui est encore en activité aujourd’hui avec sa femme Audrey Benoit. Avec un père ayant
toujours eu des entreprises au Pontet, il était évident pour Cédric de continuer dans cette lignée-là.

Et la création d’entreprise ne s’arrête pas là. En 2020 naît l’idée de Soundivine. Passionné de musique,
mais aussi de vin, Cédric Benoit tient une évidence. « L’idée de créer ce magnum musical est venue un
peu toute seule, explique-t-il. J’en ai même rêvé, ça m’a paru évident de rapprocher mes deux passions. »

https://soundivine.fr
https://www.linkedin.com/in/audrey-benoit-b56283b/
https://www.linkedin.com/in/cedric-benoit-56a3a6a4/
https://www.linkedin.com/in/matthieu-llorca-1838481a3/
https://audiorent.fr
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Un succès déjà marqué

Pour  le  moment,  l’entreprise  pontétienne  ne  propose  que  l’enceinte  magnum.  Les  perspectives
d’évolution de l’entreprise résident surtout dans la personnalisation de ce produit déjà existant. Par
exemple, Soundivine a fait personnaliser 200 enceintes pour l’émission Le Late Show, présentée par
Alain Chabat sur la chaîne télévisée TF1.

©Soundivine

Il y a également la possibilité de faire une gravure à 360°, comme ça a été le cas pour la marque de
vêtements marseillaise Sessùn avec qui Soundivine a collaboré. « On sort un peu du côté vin, parce qu’on
ne voit  plus seulement une caisse de magnum mais presque un objet d’art,  et les possibilités sont
infinies », développe le fondateur.

https://fr.sessun.com/catalogue/livres-et-artisanat/enceinte-soudiv-sans-coloris.html
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©Sessùn/Soundivine

Le secteur du vin emballé

Si avec ces deux collaborations, Soundivine semble s’être éloigné du milieu viticole, il en est tout autre.
L’entreprise a travaillé avec de nombreux domaines viticoles de la Vallée du Rhône qui ont commandé
leur propre enceinte. Un équipement sonore en adéquation avec leur activité professionnelle. Parmi les
domaines qui s’en sont déjà équipés, on compte notamment le Domaine Usseglio à Châteauneuf-du-Pape,
le Domaine de Verquière à Sablet, ou encore le Château La Verrerie à Puget.

L’entreprise a également pu se faire connaître sur des événements liés au vin tels que Millévin, la fête
des vins des Côtes du Rhône, ou encore le salon Vinexpo à Paris. Pour ce dernier, Soundivine a non
seulement organisé une soirée, mais l’entreprise a aussi été partenaire de l’événement. L’objectif étant
d’étendre les ventes et collaboration à d’autres régions que la Vallée du Rhône comme la Champagne ou
encore la Bourgogne.

Un marché en hausse

Soundivine compte bien conquérir les quatre coins de la France, mais aussi d’autres secteurs que celui
du vin. « Maintenant, on va essayer de se diriger vers les concept stores, ou encore les magasins de
décoration, mais aussi le milieu de l’hôtellerie », explique Cédric Benoit.

Pas de projet de boutique Soundivine pour le moment, mais le magnum est distribué par l’entreprise Son-
Vidéo.com, qui  possède 17 boutiques.  À l’avenir,  l’enceinte pourrait  peut-être intégrer des grandes
enseignes telles que Darty ou La Fnac, rien n’est encore sûr. Ce qui est sûr, en revanche, c’est que le
marché de l’enceinte bluetooth explose depuis la pandémie de Covid-19. Tous les foyers se sont équipés
pendant ces dernières années afin de bénéficier d’un son de qualité à la maison. Ainsi, Soudivine a toute
sa place aux côtés de ses concurrents.

Une qualité haut de gamme

JBL, Marshall, Sonos, ou encore Bose, ce ne sont pas les marques d’enceintes bluetooth qui manquent. Le
magnum de Soundivine, lui, figure parmi les appareils les plus performants, en termes de qualité de son.
Grâce à son passé déjà bien ancré dans le milieu de la musique, Cédric Benoit a pu se faire une liste de
contacts qui se sont avérés d’une grande aide dans l’élaboration de ce projet.

L’équipe de Soundivine travaille notamment avec des ingénieurs acoustiques qui ont eux même travaillé
pour des grandes marques. Le résultat ? Une enceinte avec une autonomie de 12 heures, affichant un son
de 88 décibels. Le tout sous la forme originale et moderne d’une caisse de magnum en bois brut en pin,
ornée de cuir et de métal cuivré. De quoi livrer une expérience musicale enivrante.

https://www.son-video.com
https://www.son-video.com
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Europe, Parité hommes-femmes dans
l’entreprise ? C’est pas gagné

«Améliorer  l’équilibre  hommes-femmes  dans  les  conseils  d’administration  des  entreprises
figure en tête de l’agenda politique européen depuis plus de dix ans », relève Sonia Falconieri,
maître  en  finance  à  la  Baye  Business  School.  Les  initiatives  réglementaires  en  matière
d’équilibre entre les sexes que les pays ont adopté pour s’attaquer à ce dossier se répartissent
en deux grandes catégories :  volontaire (Royaume-Uni,  Danemark,  Finlande,  entre autres)
contre quotas (France, Italie et Belgique, entre autres).

Les  recherches  visant  à  démontrer  le  coût  du  déséquilibre  entre  les  sexes  dans  les  conseils
d’administration des entreprises se sont multipliées ces dernières années. La plupart d’entre elles se
concentrant sur l’impact d’une plus grande présence féminine sur les performances des entreprises. Le
lien de causalité entre la diversité des sexes et la performance des entreprises est très difficile à établir
et les conclusions ne sont pas unanimes.

Les entreprises performantes en présence féminine
Toutefois,  les  données  actuelles  suggèrent  qu’une  plus  grande présence  féminine  ne  nuit  pas  aux
performances des entreprises. Plus intéressant encore, des recherches approfondies ont mis en évidence
des différences de comportement substantielles entre les administrateurs masculins et féminins. Les
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conseils d’administration où les femmes sont plus représentées sont moins susceptibles d’être impliqués
dans des malversations, sont plus sensibles aux questions de RSE/ESG et innovent davantage.

A la recherche d’un équilibre
De grands progrès ont été réalisés depuis l’introduction des premières initiatives en matière d’équilibre
entre les sexes en 2011. En 2010, la moyenne de femmes dans les conseils d’administration des plus
grandes entreprises de l’UE s’élevait à 11,9 %, après avoir augmenté de seulement 3,6 % depuis 2003.
Entre 2011 et 2016, où la plupart des pays de l’UE ont adopté certaines initiatives en matière d’équilibre
entre les sexes, le ratio a augmenté de 12,1 % pour atteindre 23,9 % et s’élève aujourd’hui à 32,2 %. 

DR

Des progrès non-homogènes
Cependant, les progrès n’ont pas été homogènes à travers l’Europe, et si les quotas suscitent encore
quelques  froncements  de  sourcils,  les  recherches  montrent  qu’ils  ont  réussi  à  augmenter  la
représentation féminine dans les  conseils  d’administration plus rapidement que les  réglementations
volontaires,  sans nuire à  l’efficacité  des conseils.  À ce titre,  je  pense que la  directive européenne
« Women on boards » récemment adoptée, qui impose un quota de 40 % de femmes dans les conseils
d’administration de toutes les sociétés cotées de l’UE à atteindre d’ici  2026, représente une étape
importante pour garantir que les disparités entre les États membres soient enfin corrigées.

Les femmes peu présentes dans les postes de direction
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Malgré les progrès accomplis, il reste encore du travail à faire, notamment pour accroître la présence des
femmes aux postes de direction. Les chiffres à cet égard restent décevants. Un article récent de Forbes
souligne le fait que 10 % des PDG des entreprises du classement Fortune 500 sont désormais des femmes
et, bien qu’il s’agisse d’un petit pas en avant, 90 % des PDG sont encore des hommes.

Peu de femmes PDG
La situation est tout aussi sombre, si ce n’est pire, en Europe où, seuls 8,2% des PDG sont des femmes
dans les plus grandes entreprises, soit une augmentation de seulement 5,7% depuis 2012. De même,
seuls 8% des présidents de conseil d’administration sont des femmes. Il faut en faire plus pour soutenir
les femmes dans le processus de promotion et dans le haut de l’échelle des entreprises.

Problème de transparence
N’oublions pas que toutes les initiatives existantes en matière d’équilibre entre les sexes concernent les
entreprises cotées en bourse (sauf en France où le quota de 40 % s’étend à toutes les entreprises privées
de plus de 500 salariés). La situation des entreprises qui n’entrent pas dans le champ d’application des
initiatives existantes en matière d’équilibre entre les  sexes est  beaucoup moins transparente,  mais
certaines données montrent que les progrès restent très lents.

Des Conseils d’administration encore 100% mâles
Il y a quelques jours, FTSE Women Leaders Review de 2023 a publié pour la première fois une enquête
portant sur 50 des plus grandes entreprises privées britanniques (dont le chiffre d’affaires est supérieur à
1 milliard et qui emploient 4 000 personnes ou plus). Les données recueillies montrent que, parmi ces 50
entreprises, 19 (soit 38 %) ont encore soit un conseil d’administration entièrement masculin, soit un seul
administrateur féminin. Il est donc impératif de suivre les progrès réalisés par les grandes entreprises
privées  afin  de  s’assurer  que  l’équilibre  entre  les  sexes  progresse  et  afin  d’éviter  l’arbitrage
réglementaire. »
MH
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DR

Permanence à Sorgues : des conseillers
France Rénov’ pour vous accompagner dans
vos projets de rénovation
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Tous les 3e mardis du mois, des conseillers France Rénov’ de l’Alte tiennent une permanence à
Sorgues pour informer et accompagner les particuliers et les petites entreprises dans leurs
projets de rénovation.

Vous êtes un particulier ou une petite entreprise et vous souhaitez réaliser des économies d’énergie et
améliorer le confort de votre logement ou de votre local ? Des spécialistes de la rénovation de l’Alte sont
là  pour  vous  orienter  vers  les  aides  financières  mobilisables,  les  solutions  techniques  et  des
professionnels qualifiés.

En effet, une permanence se tient à Sorgues tous les 3e  mardis du mois, dans la Salle du Château
Gentilly, de 9h à 12h, suivant le planning suivant :

Mardi 21 février
Mardi 21 mars
Mardi 23 mai
Mardi 20 juin

Pour prendre rendez-vous, connectez-vous sur www.alte-provence.com > contacter un conseiller France
Rénov’ puis remplissez le formulaire de contact.
Pour plus de renseignements, contactez le 04 90 74 09 18.

J.R.

Un chiffre d’affaires record pour Delta Plus

https://alte-provence.org/
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en 2022

Si le groupe Delta plus, dont le siège se situe à Apt, enregistrait un chiffre d’affaires record de
344,2 millions d’euros pour l’année 2021, l’entreprise bat encore un record en 2022 avec un
chiffre d’affaires s’élevant à 420,2 millions d’euros.

La société aptésienne, spécialisée dans les équipements de protection individuelle, affiche une croissance
+22,1% en  2022,  avec  un  chiffre  d’affaires  qui  a  augmenté  de  76  millions  d’euros.  Cette  hausse
s’explique notamment par les acquisitions de différentes sociétés à travers le monde telles que Maspica
en Italie, Safety Link en Australie, ou encore Drypro au Mexique.

Le chiffre d’affaires consolidé, quant à lui, a progressé de +2,9% en 2022, soit 10,1 millions d’euros. Le
chiffre d’affaires en Europe, qui s’élève à 216 millions d’euros et a observé une croissance de +29,8%, a
été supérieur en 2022 à celui hors Europe, qui lui s’élève à 204,2 millions d’euros et a progressé de
+14,9%.

https://www.echodumardi.com/economie/delta-plus-enregistre-un-chiffre-daffaires-record/
https://www.echodumardi.com/economie/delta-plus-sagrandit-avec-le-rachat-dune-entreprise-mexicaine/
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En 2023, Delta plus souhaite confirmer une croissance organique positive du chiffre d’affaires, consolider
l’intégration des trois entreprises achetées en 2022, défendre le niveau de rentabilité opérationnelle dans
un contexte défavorable, mais aussi confirmer la solidité de la structure financière du groupe pendant
cette période d’incertitude.

V.A.

Egide affiche un chiffre d’affaires en hausse
en 2022

Le groupe Egide, dont le siège se situe à Bollène, enregistre un chiffre d’affaires de 33,81
millions d’euros en 2022. Si les entreprises du groupe Santier et Egide USA ont connu des
difficultés, Egide a tout de même su s’imposer en tant que leader sur le marché de l’imagerie
thermique en Europe, en Asie, et au Moyen-Orient.

Au premier semestre de l’année 2022, le groupe bollénois Egide affichait un chiffre d’affaires 16,02
millions d’euros, ce qui était plus bas qu’un an auparavant mais plus haut que le second semestre de
l’année 2021. Ainsi, le groupe a réalisé 17,79 millions d’euros de chiffre d’affaires au second semestre de

https://www.egide-group.com/en
https://www.echodumardi.com/economie/egide-un-chiffre-daffaires-stable-au-premier-semestre/
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2022, ce qui comptabilise un total de 33,81 millions d’euros sur l’année. Un chiffre d’affaires en hausse
de +4% par rapport à 2021, et ce, malgré une perte opérationnelle de près de 1,3 millions d’euros au
premier semestre.

Egide SA a fait une bonne année en croissance de +8,9%, ce qui a confirmé sa position de leader sur le
marché de l’imagerie thermique pour les secteurs de la défense et de la surveillance en Europe, en Asie,
ainsi qu’au Moyen-Orient. Egide USA est en baisse de -16,9% par rapport à 2021, notamment à cause des
retards  de  fabrication  dus  aux  difficultés  d’approvisionnement  et  de  personnel.  Ces  difficultés  ont
également pesé sur Santier qui est en baisse de -3,1% par rapport à 2021.

En 2023, comme toutes les entreprises, le groupe Egide va devoir faire face à la flambée des prix de
l’énergie et des matières premières, ainsi qu’aux conséquence industrielles et sociales incertaines. Au vu
de l’amélioration de l’activité au cours du second semestre de 2022, Egide est plutôt confiant quant à
2023, sachant que le carnet de commandes est à plus de 60% du budget 2023.

V.A.

Les studios d’animation Circus s’implantent
à Avignon
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Créés en 2008 à Paris par Julien Villanueva et Jérôme Bacquet, les studios d’animation Circus
débarquent en Vaucluse, et ils ont choisi la cité des papes pour s’installer.

Le groupe Circus est composé de trois filiales : Circus, un studio de prestation d’animation 3D et VFX
(visual effects), Mr Loyal, une société de production, ainsi que Texels, une société de développement de
logiciels destinés à la production. Ainsi, en accueillant le groupe à Avignon, le Vaucluse renforce son
ambition de faire du département une terre de cinéma. « Nous tenons à remercier la Région Sud, le
Département de Vaucluse, Vaucluse Provence Attractivité, le Grand Avignon et la ville d’Avignon pour
leur soutien et leur aide dans ce beau projet », a affirmé l’équipe des studios.

Lire également : “Le Vaucluse, un Hollywood provençal en devenir ?“

Engagé sur plusieurs années, le développement de Circus entraînera la création de nombreux emplois
sur le territoire vauclusien, et plus globalement dans la région Sud, ainsi que la production de séries et
de films, innovante et écologique grâce à des investissements adaptés. Le groupe tient également à se
rapprocher des écoles du département afin de leur partager leur expérience dans le but de faire émerger
des jeunes talents. Un partenariat serait d’ailleurs déjà en cours de développement avec l’École des
Nouvelles Images.

Les studios Circus ont travaillé sur ce film d’animation distribué par StudioCanal.

V.A.

https://www.linkedin.com/in/julien-villanueva-465709a7/
https://www.linkedin.com/in/jeromebacquet/
https://circus.fr
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Gestion des frais professionnels :
L’environnement et la transformation
numérique sont devenus incontournables

Silae, société aixoise spécialisée notamment dans la création de logiciels destinés au expert-comptables,
vient de publier la 4e édition de son rapport sur la gestion des frais professionnels. Ce dernier souligne
de nombreuses prises de conscience et leur impact sur l’évolution des comportements dans le monde du
travail. Des changements étroitement liés avec les urgences sociétales auxquelles il devient impératif de
répondre : la protection de l’environnement et le bien-être au travail semblent devenir des nouvelles
priorités business.

https://www.silae.fr/
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Une prise de conscience environnementale, tant pour les entreprises que les collaborateurs
C’est indéniable : suite au rapport du Giec publié en avril 2022, les consciences environnementales
s’éveillent  et  on  observe  l’évolution  de  certains  comportements  notables  –  citoyens,  entreprises  et
gouvernement.  Par  exemple,  de  nouvelles  règlementations  ont  été  implémentées  pour  favoriser  la
micromobilité, avec notamment la récente augmentation du forfait mobilité durable par le gouvernement.
Silae observe ainsi une explosion d’utilisation du vélo en entreprises, avec une croissance de 76 % entre
2021 et 2022, et de véhicules électriques (scooters et cyclomoteurs), avec une hausse de 93% de 2022
par rapport à 2021.

« Les collaborateurs souhaitent faire de véritables efforts quant à leur impact carbone dans
leurs déplacements professionnels. »

Au-delà des trajets du quotidien, les collaborateurs souhaitent faire de véritables efforts quant à leur
impact carbone dans leurs déplacements professionnels : 20% des collaborateurs annoncent être prêts à
passer au train pour de longs trajets. Une tendance qui devrait pousser davantage les entreprises à
proposer des alternatives de voyage bas carbone en 2023. D’autant plus lorsqu’on observe que 78% des
‘travel managers’ s’attendent à ce que le nombre de voyages d’affaires soit plus élevé cette année.

Le domicile comme bureau secondaire
Le bien-être des collaborateurs semble également être sur le devant de la scène, selon Silae. Et pour
cause : depuis la crise pandémique, le bien-être au travail est devenu un enjeu encore plus pour les
entreprises.  Et  l’hybridation  de  l’environnement  de  travail  n’est  pas  en  reste.  Les  demandes  de
remboursement de frais  de télétravail  à  domicile  ont  d’ailleurs augmenté de 312 % entre 2019 et
aujourd’hui ; une tendance qui confirme la pérennité du télétravail dans certaines fonctions/catégories
d’entreprises.  Une  orientation  qui  devrait  continuer  de  s’affirmer  puisque  76% des  collaborateurs
internationaux souhaitent continuer de privilégier le travail à distance, au moins une partie du temps.

Mais la démocratisation de ces nouveaux usages ne pourrait voir le jour sans le développement et
l’adoption d’outils numériques au quotidien. Silae observe à fin 2022 une hausse de 276% des utilisateurs
de ces logiciels et une augmentation de 179% du nombre d’employés ayant recours à une solution
digitale pour leurs frais professionnels, au second semestre 2022 – par rapport à la même période en
2021.

« La quête de sens et d’actions à impact en entreprise n’a jamais été aussi déterminante pour fidéliser les
talents, explique Pierre Queinnec, cofondateur de Jenji, la solution ‘d’expense management’ de Silae.
Aujourd’hui, face aux nombreuses prises de conscience des collaborateurs, les entreprises se doivent de
les accompagner dans ces évolutions. De ce fait, les politiques managériales ne peuvent plus rester à
l’identique. Les managers d’aujourd’hui doivent être formés pour devenir les leaders de demain, et offrir
à tous les collaborateurs la possibilité d’exprimer leurs besoins et leurs attentes, pour aligner leurs
convictions personnelles aux convictions et objectifs de l’entreprise. »

https://www.linkedin.com/in/queinnec/?originalSubdomain=fr
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